

Deniz Kurku
12.09.2012

Anfrage SPD Fraktion

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

immer wieder ist den Medien zu entnehmen, dass Kommunen die Meldedaten Ihrer Einwohner an Dritte weitergeben, die diese dann zu gewerblichen Zwecken nutzen.

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen:

1. Gab es Anfragen an die Stadt Delmenhorst zum Ankauf von Meldedaten?
2. Wie ist die Stadt mit diesen Anfragen umgegangen bzw. wurden diese ausgegeben?
3. Wenn ja, wie hoch waren die damit erzielten Einnahmen.

Mit freundlichen Grüßen

Deniz Kurku